



あおいそら新聞

平成29年5月13日(土)発行 No.1

あおいそら保育園★ナーサリースクール・ガジャ

入園・進級おめでとう!!

新しい出会いに喜びながら、楽しく過ごす子ども達です。

自分で靴履くよ!!

先生～、見て～!!

よ(い)っしょ!!

たんぽぽの綿毛～♡

フ～♡

チューリップ咲いとるね～♡

蝶々飛びよるよ～★

ブロック一緒

に遊ぼ～♪

上手に長くつ

なげたね☆



お注射します
ね～。はい！
もう大丈夫★

みんな大きくなったね!!

遊び方もどんどん変化しています。

ごっこ遊びや、ブロック遊びが得意になってきました!!

自分でできることも増え、“自分でやろう”と意欲的な子ども達です♪



先生のお手伝い！
お手紙をポストに入ってきたよ♡

今月のお誕生日会では沢山のチューリップを咲かせて遊んだよ。

きれいやね～♪





あおいそら新聞

平成29年5月13日(土)発行 NO.2

4月に入り、避難訓練も行いました。

初めて防災頭巾を被るお友達もいましたが、

みんな上手に被って避難訓練に取り組んでくれました。

今回は、「近見中学校」まで避難しました。

その様子をご覧ください・・・



このポーズ、何だかわかりますか？

正解は..."ダンゴムシ"です。

頭や内臓を守るポーズで、
子ども達にわかりやすいですよね！！
ご家庭でも遊びの一環でダンゴムシの
真似をして遊んでみてくださいね♥

線路
坂道
池...
なかなか歩い
ていけない
場所までの
避難だったの
で、子ども達
はどこに行く
の？といった
様子・・・



意外と交通量
が多かったね

災害時はどん
な状態になる
のかな...

防災頭巾を
出して
被って
みよう！

細い道と
坂道に
苦戦した
職員は
ヘトヘト...
お疲れ
モード...
少し休憩。

帰りは下り坂...バギーが転がり落ちないよう
後ろ向きに降りていきました。

みんな上手に避難訓練できたね★

当園では日頃から遊びの中で避難訓練に取り組んでいきたいと思います。